



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Más de sesenta personalidades alertan en un libro de los peligros de la futura ley de amnistía

Una obra singular de la editorial Colex que recoge el sentir de 66 juristas a través de 78 artículos sobre la futura ley de amnistía fue presentada en la noche de este martes en la Fundación Carlos de Amberes, en un evento que se quedó pequeño para recibir a decenas de abogados y magistrados de relieve.

Así, en la sala estuvieron presentes fiscales del Tribunal Supremo, abogados, magistrados y otras personalidades del mundo jurídico y político, como es el caso de la diputada del Partido Popular, Cayetana Álvarez de Toledo.

Como avanzadilla, cuatro juristas, un periodista y otro filósofo **explicaron al auditorio los problemas que puede generar este texto de la amnistía**, ahora de nuevo en la Comisión de Justicia del Congreso tras la última votación donde fue tumbada por Junts.

Las palabras de Manuel Aragón, catedrático de derecho constitucional y magistrado emérito del Tribunal Constitucional, quien firma el libro junto con los también catedráticos Enrique Gimbernat y Agustín Ruiz Robledo, h

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |